

1. Bremer Genossenschaftstag



Die Vereinten Nationen haben 2012 zum Internationalen Jahr der Genossenschaften ausgerufen, um auf die weltweite Bedeutung von Genossenschaften



für die Wirtschaft aufmerksam zu machen. Anlässlich des Internationalen Tages der Genossenschaften, der jedes



Jahr am ersten Samstag im Juli stattfindet, haben sich zum ersten Mal die Bremer Genossenschaften einer breiten Öffentlichkeit auf dem Bremer Marktplatz unter dem Motto „Ein Gewinn für Bremen“ präsentiert. Die genossenschaftliche Idee wurde von den einzelnen Teilnehmern vorgestellt und im Rahmen eines bunten Familienfestes gefeiert.

Die Veranstaltung fand unter der Schirmherrschaft des Bürgermeisters Jens Böhrnsen statt.



Vorbereitend gab es ab dem 2. Juli täglich in der Bremer Tageszeitung, dem Weser Kurier, eine Serie im Wirtschaftsteil zu Genossenschaften. Diese startete mit einer allgemeinen Berichterstattung über das Genossenschaftsmodell. Im Folgenden wurde über spezielle Bereiche wie Energiegenossenschaften, Banken, Konsum- und Wohnungsgenossenschaften berichtet.



Der 1. Bremer Genossenschaftstag fand regen Zulauf und profitierte zudem von hervorragendem Sommerwetter. Folgende Genossenschaften und Institutionen nahmen teil, um die genossenschaftliche Vielfalt zu präsentieren:

1. Bremer Genossenschaftstag

- Assistenzgenossenschaft Bremen gemeinnützige eingetragene Genossenschaft
 - bauen und leben eG
 - Bremer Energiehaus-Genossenschaft eG
 - PSD Bank Nord eG
 - Erzeuger-Verbraucher-Genossenschaft Bremen eG
 - Bremische Volksbank eG
 - EDEKA Minden-Hannover eG
 - UniBremenSolar eG
 - Solar Popular eG
- Taz, die tageszeitung, Verlagsgenossenschaft eG
- Zentralverband deutscher Konsumgenossenschaften e.V.



Die Erlöse des 1. Bremer Genossenschaftstages kamen dem SelbstBestimmt Leben e.V. Bremen zugute.

